



Mario Andrade Cervantes Son varios los motivos por los que el año que inicia es muy importante para la comunidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. El más trascendental de ellos es que desde el primer día de este 2016 entró en vigor el nuevo Plan de Desarrollo Institucional que aprobó el Honorable Consejo Universitario, y el cual dirige el rumbo de nuestra Casa de Estudios hasta el año 2024. En el Plan de Desarrollo se presenta una actualización de la misión y la visión institucionales para adecuarlas a las necesidades que nos impone la vida moderna. Además, se contemplan las estrategias a seguir para alcanzar las nuevas metas marcadas en los próximos ocho años. Para hacer un resumen, con el nuevo plan buscamos potencializar las virtudes de nuestra universidad y aprovechar las áreas de oportunidad que tenemos y que nos permitirán mejorar los indicadores institucionales. Entre las virtudes que tenemos y que queremos llevar a su máxima expresión está consolidar la nueva infraestructura física y fortalecernos como un referente nacional por nuestra contribución al desarrollo y bienestar de la sociedad, por la calidad académica que ya nos distingue y por la capacidad de innovación que ha demostrado la comunidad universitaria, así como por las aportaciones científicas, tecnológicas, artísticas y deportivas que realizan los investigadores, docentes, administrativos y alumnos de la UAA, desde bachillerato hasta posgrado. Durante el 2016 también dedicaremos una atención especial a incrementar el porcentaje de programas académicos que cuentan con reconocimiento internacional, y así abrir más oportunidades para que nuestros estudiantes tengan la posibilidad de ampliar su horizonte al trabajar en cualquier lugar de México o del extranjero, lo que además, permitirá que nuestra universidad supere las metas de calidad nacionales para abarcar los estándares de calidad internacionales. De igual manera, los universitarios nos sentimos muy comprometidos con la eficiencia y la eficacia en la administración y gestión de todos los recursos, pues tenemos la responsabilidad de velar por el cuidado de los bienes materiales e inmateriales que pertenecen a la institución, pues de su buen uso depende que logremos el máximo provecho en beneficio de nuestra comunidad. Con respecto a las áreas de oportunidad, el nuevo Plan de Desarrollo Institucional nos marca algunos indicadores que nos hemos propuesto alcanzar para el año 2024, como incrementar al 65 por ciento la eficiencia terminal en pregrado, o reducir al 23 por ciento el índice de abandono escolar temprano. Además, este año lo estamos iniciando al poner en marcha los nuevos proyectos y directrices con los que buscamos enriquecer las actividades de docencia e investigación, así como las áreas de difusión de la cultura, vinculación y extensión, las cuales nos acercan a la sociedad y al sector productivo de nuestra entidad, así a las instituciones gubernamentales y educativas con las que tenemos convenios. Como decía líneas arriba, este es sólo un resumen de las acciones que implica la vida cotidiana en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y en donde participa toda nuestra comunidad, pues los universitarios nos sentimos comprometidos con nuestra Alma Mater, por lo que trabajamos de manera constante para mantenernos a la vanguardia en todos los aspectos. Por eso, y porque el presente año es el último de mi administración, el 2016 será un año de intensa actividad, en el cual continuaremos fortaleciendo la calidad académica y las actividades que benefician la formación profesional de los estudiantes, así como los servicios que ofrecemos a la sociedad, que es a quien debemos nuestra labor.